



Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence JA4425-E\_56

Prix 310 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)



Votre agence stéphane plaza de mandelieu a le plaisir de vous proposer ce bel appartement 3 pièces de 75m² dans une résidence calme avec ascenseur et au coeur de toutes les commodités. Il se compose d'un vaste et lumineux séjour avec placards, d'une grande cuisine indépendante, de deux belles chambres avec placards, d'une salle de bain, un espace bureau, et un wc indépendant. Le séjour ouvre sur une agréable terrasse exposée plein sud à l'ambiance des plus cosy !! .. Une cave et un garage complètent ces belles prestations. A decouvrir sans tarder !!!! \* honoraires charge vendeur. Charges 330 ...

Your stéphane plaza agency in mandelieu is pleased to offer you this beautiful 3-room apartment of 75sqm in a quiet residence with lift and in the heart of all amenities. It consists of a large and bright living room with cupboards, a large independent kitchen, two beautiful bedrooms with cupboards, a bathroom, an office space, and a separate wc. The living room opens onto a pleasant south-facing terrace with a cozy atmosphere!! .. A cellar and a garage complete these beautiful services. To discover without delay!!! \* fees charged to the seller. Charges eur330/month (including condominium ...

## STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





